

## Communiqué de presse

Sophia Antipolis, le 31 mars 2016

### **KUANTIC, partenaire de l'institut Vedecom**

**Kuantic devient la première PME à rejoindre l'institut Vedecom et intègre l'un des principaux groupements de fournisseurs de technologies pour l'automobile connectée.**

Vedecom, l'institut du « véhicule décarboné et communicant et de sa mobilité », a pour vocation d'accompagner l'ensemble de son écosystème à créer de l'innovation performante dans le domaine de la mobilité. Il agit en particulier dans les domaines des véhicules autonomes et connectés et des infrastructures et services de mobilité. Ses différents pôles de recherche assurent une veille technologique sur le véhicule communicant et autonome et développent de nombreuses applications.

En tant que membre du pôle « connectivité » de l'institut qu'elle a rejoint fin 2015, la société Kuantic apporte à Vedecom et à l'ensemble de ses partenaires son expertise et son offre en matière de supervision des véhicules connectés : dispositifs embarqués sur les véhicules, développement de plateforme de supervision des véhicules connectés, réseaux de communication Data, etc.

Kuantic est représentée au sein de l'institut Vedecom par Thierry Pereault, Responsable Financier Partenariats et Innovation, qui participe notamment à un projet de recherche, d'analyse et de création de bases de données sur les comportements de conduite afin d'améliorer la sécurité.

*« L'appartenance à Vedecom et son réseau de membres représente un partenariat gagnant-gagnant pour les deux parties », commente Thierry Pereault. « Kuantic apporte à la filière automobile son expertise en matière de géolocalisation, de communication M2M et de gestion des véhicules connectés et va s'impliquer en 2016 dans de grands projets avec les constructeurs et équipementiers. Intégrer l'écosystème de l'institut Vedecom permet en retour à Kuantic d'accéder à une base d'information colossale et au meilleur de la technologie automobile afin de constamment faire évoluer notre offre en fonction des besoins et attentes du marché ».*

*« En tant que 1ere PME membre de l'institut Vedecom, c'est également une fierté de faire jeu égal avec les plus grands acteurs de l'industrie automobile mondiale ! », conclut Thierry Pereault.*

### **A propos de Kuantic :**

Kuantic conçoit depuis 2003 des solutions d'intégration innovantes destinées au marché de la télématique embarquée.

Kuantic propose à ses partenaires et distributeurs une interface de gestion performante. Cette plateforme permet d'optimiser les remontées d'information des boîtiers GSM/GPS de sa marque Dynatik. Dynatik, c'est à ce jour plus de 300.000 boîtiers déployés sur le continent européen.

Son savoir-faire unique, couplé à une maîtrise parfaite de la connectivité et des réseaux M2M permet à Kuantic d'être référencé au niveau européen chez plusieurs constructeurs automobiles et de maintenir ainsi un haut niveau d'exigence technologique.